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                                                    VERBALE CDS 

Il giorno 14 del mese di luglio dell’anno 2020, alle ore 21,00, presso la Sede Sezionale a Novara, si è riunito il 

Consiglio Direttivo di Sezione ANA Sez. Novara esteso ai referenti extra Consiglio per discutere del seguente Ordine 

del Giorno:  

1) Presentazione responsabile sicurezza Giorgio Carfagna 

2) Proposta attivazione sportello ascolto permanente 

3) Proposta del Centro Studi 1° RGPT per ricordo “comune” andati avanti del 2020 

4) Resoconto celebrazione 101° dell’ANA – 08/07/2020 

5) Approvazione lavori di MTZ su mezzo PC 

6) Relazione attività PC / Laika in corso 

7) Decisione su gadget natalizi 

8) Brevi comunicazioni del Presidente 

9) Comunicazioni diverse dall’o.d.g. 

 

PRESENTI PER IL CDS:  Presidente - Marco Caviggioli 

    Vicepresidente – Caio Ersilio 

    Segretario – Stilo Massimo 

    Consigliere – Bolamperti Gianrocco 

    Consigliere – Bonsignore Piermario 

    Consigliere – Gavinelli Gianantonio 

    Consigliere – Nestasio Adriano 

    Consigliere – Taschini Luigi 

ASSENTE GIUSTIFICATO: Vicepresidente Vicario - Garavaglia Riccardo 

       Consigliere - Crepaldi Claudio 

 

PRESENTI REFERENTI EXTRA CONSIGLIO:   Segreteria - Saini Roberto 

        RSPP - Carfagna Giorgio 

ASSENTI GIUSTIFICATI REFER. EXRA CONSIGLIO:  Giornalino - Palombo Antonio  

        Segreteria - Nino Piercarlo 

 

 

Il Presidente inizia la seduta con il saluto alla Bandiera.  

 

1) Il Presidente presenta il Sig. Carfagna che ha accettato l’incarico di RSPP e lo ringrazia a nome di tutto il 

CDS. Il Sig. Carfagna si presenta e spiega le sue competenze dice che si occuperà della sezione, del gruppo di 

PC nello specifico del magazzino PC con sede in Trecate e del Gruppo Laika, inoltre, in accordo con il CDS, 

farà visita in tutti i gruppi della sezione assieme al referente del Gruppo stesso e/o al Presidente o un suo 

delegato esponendo le modalità di tenuta in sicurezza delle sedi, le indicazioni varranno come consigli, si 

lasciano le autonomie delle varie sedi. 

 

2) Viene proposto dal Sig. Carfagna l’attivazione dello sportello di ascolto già attivato con il Consorzio Ovest 

Ticino durante il periodo Covid-19, esperienza positiva nata da poco e attivata nell’ambito dell’emergenza per 

il supporto alla popolazione. Il Gruppo è formato da 5 persone di cui 4 specializzati in consulenza e 1 
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psicoterapeuta. Queste stesse 5 persone sono disposte ad iscriversi in qualità di aggregati a ANA Novara per 

costituire, così, il gruppo di supporto psicosociale. Il referente sarà il Sig. Carfagna che risponderà 

direttamente al coordinatore di PC, l’Alpino Nestasio. Il Consiglio ritiene un valore aggiunto la proposta e la 

accetta all’unanimità. 

3)  Il centro studi propone il ricordo “comune” andati avanti del 2020 per il giorno 15 ottobre. Essendo 

infrasettimanale il Presidente propone una data nel fine settimana. All’unanimità si è deciso di rispondere 

ringraziando della proposta ma preferendo una giornata in un fine settimana di settembre. 

4) Il Presidente rende noto che hanno aderito 12 gruppi su 16, quindi ottenendo un ottimo risultato. Si è deciso 

all’unanimità di riproporre ogni anno, l’8 luglio, questo tipo di evento. Il Presidente sottolinea che nel caso in cui 

in un gruppo fosse presente un rappresentante del CDS è tenuto ad identificarsi con la maglietta della Sezione. E 

ricorda inoltre che durante questo tipo di manifestazioni gli Alpini devono tenere un abbigliamento decoroso. Nel 

caso specifico non è possibile indossare pantaloncini corti. 

5)   Il coordinatore di PC, l’Alpino Nestasio fa presente che la spesa per la manutenzione sul mezzo della PC 

corrisponde a 275,00 euro. L’intervento viene approvato all’unanimità.  

6)  Il coordinatore di PC, l’Alpino Nestasio, ha elencato le attività del momento indirizzate alla sola manutenzione 

della Sede. Ha informato che il Comune ha chiuso il COC. Ha informato inoltre che il referente del Gruppo Laika, 

la Sig.ra Maria Rosaria Pezzana, sta tenendo dei corsi di base per il gruppo cinofilo al costo di 150,00 euro a 

partecipante per un totale di 10 lezioni, ad oggi gli iscritti sono 17. Ci informa che la referente ha delegato 

l’Alpino Carlo Milani per la partecipazione ad un convegno e per il supporto della gestione del gruppo. L’Alpino 

Nestasio ci informa inoltre che sono stati fatti i test sierologici al gruppo PC a Novara, tre di questi dovranno fare i 

tamponi perché risultati positivi. Dopo aver discusso sulla gestione della PC, l’Alpino Massimo Stilo propone che 

dal giorno stesso la PC venga chiamata PC senza fare riferimento ai diversi gruppi (Es. Gruppo Laika, Gruppo 

psicosociale). All’unanimità viene approvato. Proseguendo il coordinatore ci informa dei rapporti con il CST, 

rispetto alla possibilità di accesso ai fondi, per possibili acquisti come NAS (sistema di back up dati) e attrezzatura 

sanificazione mezzi e DPI. 

7)  Considerate le risposte preliminari di alcuni Gruppi, si è deciso all’unanimità di aderire alla proposta dei 

Panettoni/Pandori. Il prezzo di vendita viene fissato a euro 10,00 e la Sezione richiede un contributo di euro 8,50 

lasciando ai Gruppi la differenza.  

8)  Il Presidente comunica che per i cioccolatini, in considerazione delle pochissime richieste, si è deciso di non 

procedere; comunica inoltre che da fine giugno la nostra PC dispone di un nuovo mezzo acquistato con il 

contributo di CRT e che come da accordi presi nel mese di luglio a tesseramento chiuso la Sezione dovrebbe 

incassare la quota pattuita extra bollino di 1,00 euro per ogni iscritto. Vista la grande disponibilità mostrata nelle 

sottoscrizioni COVID, e non avendo particolari esigenze, il Presidente propone di non richiedere la quota ai 

Gruppi per l’anno 2020. Dopo una breve discussione, la proposta viene messa ai voti, con 5 favorevoli e due 

contrari.  

9)  Il presidente informa che è stato eletto il nuovo Capogruppo di Recetto, l’Alpino Di Pietro Enrico, unico 

candidato ed eletto in forma palese. In quello stesso giorno è stato ricordato l’Alpino Cattaneo Giovanni andato 

avanti. Il Vicepresidente Caio chiede, non avendo avuto alcuna risposta in merito, se la referente del Gruppo Laika 

ha provveduto al taglio dell’erba nel campo di addestramento cani in quanto lui stesso nell’ultimo incontro si era 

reso disponibile ad aiutarla per non lasciarla da sola per questioni di sicurezza. Il Presidente interviene dicendo che 

per questioni di sicurezza è meglio far intervenire il nuovo RSPP.  

La seduta si scioglie alle ore 22.45 

 

Il Segretario         Il Presidente ANA Novara 

Massimo Stilo                                                                                       Marco Caviggioli 
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